

# Das belarussische Zementwerk ist das erste im Land, das eine Umwelterklärung für seine Produkte erhält

Von GC - 20.05.2022



Das belarussische Zementwerk erhielt eine freiwillige Umwelterklärung EPD für vier von ihm produzierte Zementmarken. Dies ist die erste derartige Erfahrung in Belarus.

"Die Umwelterklärung ist eine freiwillige Erklärung des Herstellers über die Auswirkungen eines bestimmten Produkts auf die Umwelt unter Berücksichtigung seines Lebenszyklus", sagte Yulia Blazhko, Leiterin der Abteilung Qualitätsmanagement des BCZ. - Die Arbeiten wurden in zwei Stufen durchgeführt. Zunächst wurde in jeder Phase eine gründliche Bewertung des Lebenszyklus von Produkten durchgeführt: von der Gewinnung der Rohstoffe bis zur eigenen Produktion, Abfallentsorgung und Verteilung. Als Ergebnis wurde ein detailliertes Gutachten erstellt. Der nächste Schritt ist die Überprüfung der Umwelterklärung und ihre Bestätigung durch eine unabhängige Partei – die europäische benannte Stelle. In unserem Fall ein Experte aus Deutschland. Nach der Bestätigung wurde die EPD-Erklärung mit der Vergabe einer eindeutigen Registrierungsnummer im internationalen System registriert. Die Gültigkeit der Erklärung beträgt fünf Jahre. Die bloße Tatsache, eine EPD-Deklaration zu erhalten, ist ein Wettbewerbsvorteil und ein wirksames Instrument zur Förderung von Produkten auf dem Markt. So bestätigt das belarussische Zementwerk, dass es sich im Einklang mit den "grünen" Trends bewegt und dem Umweltschutz große Aufmerksamkeit schenkt.

Freigegeben:

**HAUPTBUCH**

<https://golk.by/>

Keine anzuzeigenden Beiträge